

"La tertulia"

por: Angel Vega Ruiz

RECUERDOS DE PEDROSA

INAUGURACIÓN DEL PABELLON ANTITUBERCULOSO "MARÍA LUISA" *Una Bella Obra Humanitaria*

Para la construcción del magnífico edificio, dentro del perímetro del Sanatorio Marítimo de Pedrosa, se compraron al pueblo de Pontejos, los amplísimos terrenos que anteriormente se llevaban en renta, el sitio del emplazamiento era el conocido por la Picota, esta idea fue del director Don Buenaventura Muñoz, con el apoyo de Doña María Luisa G. Pelayo para llevar a buen término la construcción, y como arquitecto se designó a Don Gonzalo Bringas, que en aquella época tenía un gran prestigio, por lo admirable de sus proyectos.

El pabellón consta de planta baja ocupando todo el frente del edificio, tiene una amplia terraza cubierta y embaldosada

Empezando por el espléndido campo, la elección del emplazamiento, con la mejor orientación y siempre con los buenos consejos de los médicos, se

situó el edificio al suroeste, con lo cual sus terrazas estaban soleadas. El pabellón consta de planta baja ocupando todo el frente del edificio, tiene una amplia terraza cubierta y embaldosada, a la que embellecen altas columnas que sostienen la terraza superior; por dicha terraza se pasa a todos los servicios de los bajos, así como a la cocina. En aquella época la cocina preparaba hasta cien plazas y estaba dotada de todo clase de menaje necesario en esta clase de dependencias, cuartos de despensas y elevador para los comedores superiores.

Uno de los departamentos más importantes de la planta baja, aparte de los comedores para la servidumbre y Hermanas de la Caridad, eran las propias dependencias de todo el sanatorio, donde se ubicaban las calefacciones, las calderas para los baños, el lavado y desinfección, el secado y planchado y todo un arsenal de maquinaria. El primer piso se componía de una instalación magnífica para quirofanos, con paredes



El primer piso se componía de una instalación magnífica para quirofanos, con paredes recubiertas de mármol

recubiertas de mármol, a continuación se encontraba una sala de operaciones un departamento para curas y un cuarto de esterilización. Este piso disponía de despacho médico, en el que estaba instalado un botiquín de urgencias, y en un extremo del edificio dos grandes dormitorios para diez niños cada uno y otros dos para catorce niños, cómodamente aunque se podían instalar algunas camas más. El comedor de

este piso estaba formado por varias mesas que ofrecía una forma familiar. En el cuerpo posterior de la galería, estaban instalados dos cuartos grandes de higiene, con todos los servicios, incluidos los baños.

La terraza del primer piso tiene una extensión de 10 metros de fondo por 45 de ancho, una parte podía servir para los juegos de las niñas en días de mal tiempo, y el resto sin cubrir para el recreo de las pequeñas.

En el otro piso del pabellón se disponía de cuatro habitaciones para aquellas niñas que por prescripción facultativa tenían que estar en observación, cerca de estas dependencias estaba la sala para Rayos X y el

Para la construcción del magnífico edificio, se compraron al pueblo de Pontejos, unos amplísimos terrenos conocidos como la finca de la Picota

laboratorio. También aquí se disponía de salas dormitorio para la servidumbre y las Hermanas de la Caridad, así como una sala de estar, una capilla, y habitaciones de aseo. Todo un regalo en aquella época, que la Excm. señora Doña María Luisa hizo al Estado y que fue en beneficio de infancia enferma de nuestra región.

Residencial LA SOTA

en Heras (Cantabria)

Chalets pareados con tres dormitorios, bajo cubierta, cocina equipada, parcela individual de jardín y plaza de garaje para dos coches

A 10 min. de Santander y a 50 min. de Bilbao

OFICINA DE VENTAS C/ 18 de Julio, 13 bajo Astillero (Cantabria)

942 079 973
607 755 190

ULTIMAS VIVIENDAS

Entrega VERANO 2007

EXCELENTES CALIDADES !!

Las viviendas se distribuyen en tres plantas: Planta baja, primera y bajo cubierta

VIVIENDA TIPO A

VIVIENDA TIPO B